

FLORE21 ホットニュース

FIFA 女子ワールドカップ オーストラリア&ニュージーランド大会が開幕しました。2011年大会の優勝から12年経ちました。もう一度あの時の興奮と感動を味わいたいですね。真夏の日本から真冬の南半球での大会なので選手のコンディショニングが大変かと思いますが、がんばってほしいです。

がんばれ！！ なでしこジャパン！！

今週のホットニュースは、

○大田店 車内にお花を飾ろう！「HIGHWAY（ハイウェイ）/ 南国灰道倶楽部」

○世田谷店 夢の国を彩る植物たち

○葛西店 カスミソウ生産量 全国第3位 福島県会津地方に行ってきました

○会長小池のコラム(過去記事) 「生きる」 故日野原重明氏の言葉

以上の3+1レポートです。それでは、どうぞご覧ください

OFLOの部屋

今週のホットニュースを担当させていただきます。大田店の佐野です。早いもので一年も折り返しを過ぎ、暑さが厳しい季節になりました。今まで経験したことの無い暑さが身体を襲います。全国各地で自然災害のニュースも多くなって来ました。今一度自然と共存する方法を考えていくべきだと強く感じます。

今回のホットニュースはお洒落で粋なフラワーグッズを紹介させていただきます。

「HIGHWAY（ハイウェイ）/ 南国灰道倶楽部」

「CAR FLOWER VASE 一輪挿し」です。

「CAR FLOWER VASE」という名前がとてもお洒落です。

シンプルなフォルムで木の暖かさも感じます。



車エアコン部分に装着する事が出来るので
皆さまも気軽に「CAR FLOWER VASE」を
作り出す事が出来ます。

工事不要で新車にも旧車にも装着する事が
出来るのが嬉しい限りです。



デートで赤バラを渡すのは少し恥ずかしいですが一輪挿しに赤バラは粋ですね。

どんな花もここに挿せば
「CAR FLOWER VASE」です。

花と一緒に走ればいつも
よりも安全運転で走ります。





最後に「HIGHWAY（ハイウェイ） / 南国灰道倶楽部」さんの熱い想いを紹介させて頂き今週のホットニュースを終わらせていただきます。

大田店 佐野

~~~~~

VW 専門店でビートルを眺めていた時、ダッシュボードの一輪挿しに気が付いた。え、どうして車に一輪挿し？って思う前になんてお洒落で粋なんだ…！と思ったのを覚えている。どうやら昔からビートルには一輪挿しが定番の装備だったようだ。しかもオプションでもなく標準装備というから素晴らしい。その影響で古い国産車などにも一輪挿しがオプションで用意されていた時期もあったみたいだけど、今では全く見かけなくなってしまった。

それからしばらくしたある日、鹿児島市内に停車していたタクシーのダッシュボードに目をやると、手作り感満載の一輪挿しがありそこには造花がいけてあった。それはとてもチープなものであったが、僕の心は文字通り花やいだ。きっと花を眺めながらだとスピードを上げる気にもならないし、クラクションだって鳴らす気にならないだろう。みんなそんな気持ちで運転できたらいいのに！そしてタクシーの運転手さんを見習って僕も一輪挿しを作ることに決めた。

それから2年の歳月をかけて、鹿児島の ONE KLIN と徳島の小石製作所によるスペシャルな一輪挿しがようやく完成した。

この一輪挿しがたくさんの人に届いて車内が少しでも花やげば嬉しく思う。車に花を心にゆとりを。

highway crew O

# 世田谷店おすすめ

皆さん、こんにちは！

日を重ねるごとに暑さ厳しくなる今日この頃、近年は 30℃を優に超える日が続いており、植物だけでなく我々人間にも害が及ぶ酷暑となっております。

そんな暑さの中でも、生き生きと咲く植物を見つけました！

そう、東京ディズニーランド内に点在する花達です！

今まであまり植物に注目してはおらず、ただただ緑が多いなーという心持のままでパークを楽しんでいた以前。

フローレ 21 に入社後では初、実に一年ぶりのインパでしたので、これを機にじっくりと園内に植えられている植物を観察して回ってみました。

## 街頭に吊るされた大きい【コウモリラン】！



こちら、ディズニーランドで熱帯地方をテーマとしたエリア「アドベンチャーランド」へ向かう道中の街頭に吊り下げられていました。

かなりの大きさと密度を感じられ、のびのびヨビヨとした葉が存在感を放っております！近くの街頭全てに掛けられていました。

## ウエスタンリバー鉄道前には可愛い【カラジウム】

白や緑の縁取りに、じんわり滲んだような赤色が美しいこちら。

ランド内を一周する「ウエスタンリバー鉄道」前の大きな鉢植えに、ひっそりと彩るように植えられておりました！



カリブの海賊横の鉢には【レクスベコニア】と【シダ】



涼やかな青い壁と対をなすように配置された、こちらのレクスベコニア。

赤と黒のコントラストが非常に美しく、飛び出るように伸びた緑のシダも良い塩梅で配置されています。

この色味でMIXの鉢植えが売っていたら絶対買いたい…！！

シンデレラ城前に咲き乱れる、愛らしい小花たち



ご覧ください、この暖色でまとめられた素敵な色合いの花々！

こちらは「シンデレラ城」前に設置された丸型の花壇の一部、マリーゴールドやパンジーがひしめき合って咲いていました。

同系色を隣同士に置かない植え方、今後店舗に切り花や鉢物を置く際に真似してみたいです！

…いかがでしたか？

この他にもシンデレラ城前広場には大きなオリーブの木が植えられていたり、入場口付近の花壇には紫と白のアガパンサスが開花していたりと、様々な品種がディズニーの世界を彩っていました。

ディズニーランドやディズニーシーは『遊びに行くところ、キャラクターやアトラクションを楽しむところ』という印象を根強く持っていましたが、これを機に新しい楽しみ方を学びました！

次またディズニーに来園するときも、周りを彩る植物たちに目を向けたいと思います！

長くなりましたがご拝読、誠にありがとうございました。

世田谷店 清水

## 仕入れの素☆葛西店

会津へ行ってきました。

会津エリアは会津若松を中心に鶴ヶ城や飯盛山などの歴史スポットが多くあり。戊辰戦争、白虎隊、新選組関連など、特に幕末期の歴史が深い街なのですが、そちらには目もくれずカスミソウを目指し会津美里町へ伺ってまいりました。



会津では6月から10月にかけて出荷されています。

福島県のカスミソウの生産高は熊本県、和歌山県に次いで国内3位のシェア持っています。

美里町の新鶴地区の高尾嶺農園の菊池さんの圃場を見学させていただきました

高尾嶺農園：15以上のハウスで主にアルタイル、パールスター、ピュアホワイトを生産されていて、ハウスごとに開花状況を調整して出荷が途絶えることないようにされています。





カスミソウは朝採りのためハウス内はほぼ花がなかったですがこの状況から明日の朝にはハウス内が真っ白になるほど開花しているのこ。 ↓



高尾嶺農園には通常のハウスの他に種苗会社より依頼されて育種している試験圃場ハウスが2棟あり数年後の主力になりうる品種を開発の一翼を担っています



試験圃場



高尾嶺さんの分荷所（仕事場）にもお邪魔しました。

純白のカスミソウの中に染のカスミソウの作業もされていました

水揚げ前のカスミソウに染料を吸わせて染あげていくのですが、一番難しいポイントは同じ色合いで濃淡を出すことだそうです。

またキレイに染めるには1週間ぐらいの猶予が欲しいそうです。

お客様からの急な発注には対応できないことがあります。



美里にありますJA会津よつばの集荷場にも行ってきました



広大な敷地の中に大きな建物があり、お花だけでなく野菜やお米などが集まる一大ターミナルです



基本的にカスミソウはエルフでの出荷になりますが、出荷先によってはダンボール箱でもあります。



エルフには品種目サイズに加え出荷者名の明記されているため品質管理の上でも安心といえます。

【カスミソウ主力品種】



アルマイル



パールスター



スターマイン



ピュアホワイト

東京フラワーポートで会津よつばフェアが開催されました



カスミソウ以外も沢山のお花も生産されています



今後に期待ですね！



会津よつば公式キャラクター  
コメナルド画伯

葛西店 阿部

## 会長 小池潔のあれこれコラム (過去記事)

「生きる」(2017年07月28日号より)

7月18日東京聖路加国際病院の名誉院長日野原重明氏が105歳で他界された。日野原先生は亡くなる数カ月前まで患者を診続け、健やかに生きるための助言をしばしばしていたと言われている。105歳で聖路加の名誉院長のほか5つの財団法人のトップを務めていたと言うから驚きである。

人は元気で精力的に何歳まで生きることができるのか。少し前の話になりますが双子のおばさんとして有名だった、きんさんぎんさんは107歳と108歳で亡くなりました。きんさんぎんさんも日野原先生と形は違っても亡くなる数カ月前までは精力的に人生を楽しんでいたようでした。

長寿で言えば、鹿児島島の徳之島に泉重千代さんが120歳まで生きたと言われている。ひげ面の男性で覚えていられる方もおいででしょうが、この方はどうも戸籍に問題があり正確な年齢は105歳で亡くなられたと訂正された。



大まかに言えば現在では人間の命は100歳が目安のようです。人間以外の動物を見ても100歳を超えて生きる動物はゾウガメやナガスクジラぐらいで、寿命の平均年齢で言えば人間がダントツで長生きだと言えるでしょう。

同じ細胞をつくり生きる植物と比べると人は足元にも及びません。屋久島には1000年を超える杉、最高寿命は3000年を超える縄文杉もあります。福島県三春に生存する枝垂れのエドヒガンザクラ、通称三春の滝桜の樹齢は1000年を超えることが確認されています。岐阜県の淡墨桜と呼ばれている桜の樹齢はおおよそ1500年、山梨県北杜市にある神代桜はなんと樹齢2000年のエドヒガンザクラで、日本最古、最大級を誇ると言われています。

さて人間が生きる100年は短いか長いか何とも言えませんが、地球の歴史や生物が誕生した歴史や、人が進化してきた歴史から見ると瞬きをするような短さです。

しかし様々な素晴らしい文化を築いてきたのも人であり、優れた科学や医療の進歩を遂げてきたのも人であります。そして何千万人もの人を殺した戦争を起こしたのも人です。二度と再現できない自然を壊したのも人です。

与えられた命をどのように生きるか選択するのは一人ひとりです。

日野原先生の言葉に「自分の命がなくなるということは、自分の命を他の人の命の中に残していくことである。自分に与えられた命を、より大きな命の中に溶け込ませるために生きていくことこそ、私たちが生きる究極の目的であり、永遠の命につながることだと思う」。

私は71歳です。限られた命の大部分はすでに過去のものになりました。残りはそれほど多くはありませんが、日野原先生にいくつもの有意義な言葉を残していただきました。

「生きていることの意味は自分で探し勝ちとるものです。それがつまり生きがいにつながります」

「人生とは未知の自分に挑戦することだよ」

「どんな困難に直面しても、ここから始まるのだと、とらえ直すことができれば、私たちはかならず前進できます」



「人は最後の瞬間まで、生きる希望に支えられるべきなのです」

いくつかある言葉のどれか一つでも自分のものにしたいと思っています。

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

株式会社 FLORE21 <https://www.flore21.com>



FLORE 21



<http://www.facebook.com/flore21.com>

<https://www.facebook.com/flore21jp/>

|      |     |              |     |              |
|------|-----|--------------|-----|--------------|
| 世田谷店 | Tel | 03-5494-8700 | Fax | 03-5494-8701 |
| 大田店  | Tel | 03-5492-4124 | Fax | 03-5492-4127 |
| 葛西店  | Tel | 03-5659-8750 | Fax | 03-5659-8751 |
| 板橋店  | Tel | 03-6904-1813 | Fax | 03-6904-1814 |

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆



## 夏季臨時休業日のお知らせ

初夏の候、貴社ますますご繁栄のこととお慶び申し上げます。

日頃は大変お世話になっております。

2023年8月の夏季臨時休業日についてのお知らせです。

誠に勝手ではございますが、

**8月15日(火) 16日(水)** 東京都中央市場5市場、近県市場休市

のため、全社臨時休業とさせていただきます。

お客様にはご不便ご迷惑をお掛け致しますが、ご了承のほど、よろしくお願いいたします。